

B'A'A agit localement dans le village de Galgouli, au sud du Burkina Faso, depuis 2006.

Six ans plus tard, B'A'A a financé plusieurs projets pour un financement total de 60 000 €.

Malgré la petite taille de l'association, B'A'A a su se diversifier et intervenir dans différents domaines.

Cette rubrique liste, de façon non-exhaustive, nos actions dans les domaines suivants :

- L'agriculture

- L'éducation

- L'eau

- La santé

- L'économie

Les projets ont pu être réalisés et financés grâce à l'aide de partenaires d'horizons différents (éducation, agriculture, formation, privés, etc...), ainsi que par l'implication de l'équipe B'A'A dans des événements au sein du département des Ardennes.